



Jean-Pierre Samama, 66 ans, pacsé.

Né à Tunis, j'ai vécu longtemps à Paris avant de venir vivre à Anduze depuis 2007. Architecte de formation, j'ai préparé mon diplôme près de Génolhac en 1978 sur le thème de la revitalisation des secteurs ruraux. À Paris, j'ai été très impliqué pendant 20 ans dans une association travaillant sur la rénovation urbaine et j'ai pu mesurer l'importance de l'implication des habitants sur leur cadre de vie.

Restés très attachés depuis notre jeunesse aux Cévennes et à Anduze, nous avons décidé en 2007 d'ouvrir une maison d'hôtes à Anduze, jusqu'à fin 2019. Ces 12 ans d'activité touristique ont été très riches de rencontres avec des personnes d'horizons différents, venues d'autres régions de France ou d'Europe découvrir Anduze et sa région.

J'habite à présent dans le quartier de Labahou. Je souhaite m'investir dans les projets d'une nouvelle équipe municipale "Bien Vivre Anduze", à l'écoute des habitants, notamment sur les problématiques de l'aménagement urbain et du tourisme.